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加西ふるさとミーティング 2019秋  
校区名 開催日 開催場所 

西在田 令和元年１１月１９日（火） 下若井町公民館 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

泉第三保育所を借りられないことは了解。 

旧西在田幼稚園は学童保育で使用されている

が、学童保育がなくなれば、借用できるのか。 

教育委員会 学童保育を 6 年生までに拡充しているため、学童保育がなくなることは考えに

くいと思います。 

2 

釜坂トンネルについては、西在田地区（加西

市）と市川町の両者で要望継続していかないと

いけない。市も要望してほしい。 

都市整備部 期成同盟として市川町と連名で行っており、今後も要望していきます。 

3 

小学校の児童数が減っている。1学年 1桁にな

った場合の（学校存続の）こと、また学童保育は

今の小学校校舎で続けられるのか。 

教育委員会 西在田小学校は今の 0，1歳の学年で複式学級になる予測です。市長マニュフェ

ストにもあるように、学校のあり方について、今後検討していきます。 

4 

シカ・イノシシの被害大きい。猟友会がとって

いるのも分かったが、現実は減っていないので

はないか。どれだけ獲っているのか具体の数値

が知りたい。 

地域振興部 生息数の把握は難しいですが、県森林動物研究センターによれば、平成 24年で

シカ 3,000頭が生息しているとの数値があり、近年では、1,200頭と減っていると

思われます。イノシシについては、横ばいではないかと思われます。強い個体が残

っていくと考えられますが、有害捕獲については、専任班による捕獲も行っており、

今後も捕獲に努めたいと考えています。 
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5 

ハザードマップの整備は、土砂災害だけなの

か。 

想定外の災害が続く中、国では千年に 1 度の

災害も想定する方向であると聞く。自宅は河川

のそばにあり、大雨が降るたびに心配になる。 

都市整備部 浸水被害と土砂災害のハザードマップがあり、ため池決壊のハザードマップも整

備していきますが、今後 1枚のマップで被害想定を表すよう、県としても取り組ん

でいます。 

6 

歩道に雑草がたくさん生えている。見栄えも

悪いし、見通しも悪いので、市として対処をお願

いしたい。 

各町に委託してはどうか 

都市整備部 今年も同様の声を聴き、業者委託・シルバー人材センター・直営により対応して

いますが、市道 490㎞であり、行き届かないところもあります。ガソリン券を配布

し、町で対応していただいているところもあります。 

アドプト事業として資機材を渡し、お願いしているところもあります。また、多

面的機能支払い交付金を活用してもらっているところもあります。 

町への委託は、検討課題としたいと考えています。 

 


